

NOW 市政の動き・自分史

city government now
一宮市政報告新聞
一宮市議会議員 岡本将嗣

一宮市議会
3月定例会議会
2月27日開会、3月23日閉会



一宮市議会議員
岡本将嗣

3月定例会 開会

3月定例会において、平成30年度当初予算は、「第7次一宮市総合計画」の開始年度で、一宮市の将来あるべき姿に向けて、様々な事業への取り組みを始めます。また市議会からも提言をした中核市への移行について、質の高い行政サービスを提供するため、総務部内に「中核市移行準備室」を設けました。

平成30年度当初予算

その結果、一般会計の予算規模は、前年度比で31億8,000万円、率にして2.9%の増となり、1,132億2千万円となりました。
また特別会計・企業会計では、国民健康保険事業特別会計において、財政運営の主体が県となる影響により77億円余の大きな減、介護保

険事業特別会計では5億円余の増、病院事業会計では新病棟完成に伴う医療機器の購入などによる18億4千万円余の増となりました。

その結果、一般会計と特別会計・企業会計を合わせた全会計の当初予算額は、2,353億9,000万円余、前年度比で15億4,000万円余、率で0.7%の減となりました。



3月定例会・委員長報告をする。(最終日)

まず歳入では、市税は平成29年度当初予算と比較し、2億円、0.4%の増となっています。その主な要因は、個人市民税が給与所得の増増などの見込みにより5億円の増額となる一方、市たばこ税が喫煙率の低下などの影響で1億7,000万円の減額となりました。

た。そのほかでは、国庫支出金で平成29年度のごみ焼却施設基幹的整備改良工事にかかる交付金が無くなったことなどにより7億3,000万円余の減となる一方、市債では24億円余の増となりました。これは小学校へのエアコン整備など、合併特別事業が大きく伸びたことなどによるもの。また、繰入金では、財政調整基金からの繰入を24億円計上したことなどにより、4億5,000万円余の増となりました。

歳出では、いよいよ全ての小学校にエアコンの設置を行います。また、産業体育館跡地の複合施設整備のほか、29年度から着手している葉栗・萩原、両公民館の改築工事など、教育費では大規模な工事を数多く予定しており、36億2,000万円余の増額。児童館・児童クラブ関連の工事に加え、保育園の乳児室増設、認定子供園への補助など、学童保育、乳児保育の充実には従来にも増して重きを置きました。

一方で、衛生費では、ごみ焼却施設基幹的設備改良工事の減などで24億8,000万円余の減。土木費では、小信調整池築造事業を平

成29年度3月補正予算計上して5億円余の減となりました。通路のカラー塗装を引き続き進めるとともに、消防では、緊急通信指令システムの部分更新、はしご付消防車の更新など、市民の皆様の安全・安心にも注力しました。

3月補正予算規模

国の補正予算に伴う、小信調整池増設工事請負費と中学校の校舎などの大規模改造事業のほか、訴訟及び調停各1件に対する弁護士料、財政調整基金積立金などが主なもの。

その結果、補正予算の規模は、一般会計では13億1,590万円の増額、特別・企業会計を合わせた全会計では9,893万5千円の減額となりました。



一般質問での討論

単行議案の主なものは、条例の新規制定案件では、法律の規定に基づく「一宮市いじめ問題対策連絡協議会等条例」、歯科口腔保健の推進に関する基本理念を定める「一宮市歯と口の健康づくり推進

若さ
スピード
即戦力



岡本 将嗣

MASASHI OKAMOTO



このニュースは、日常の議員活動や議会・市政の報告を目的として、話題となっている情報等をピックアップし、不定期に発行するものです。

発行所：岡本将嗣事務所
住所：一宮市真清田1-3-23
連絡先：(0586)24-0767

HP <http://masashi-okamoto.com>

条例」など。なお、今会期中に追加提案されました固定資産評価審査委員会委員の人事同意案件を含む全ての議案を可決いたしました。

今回の一般質問内容

◎一宮駅周辺の容積率緩和

2027年の品川く名古屋間のリニア中央新幹線の開業に向け、一宮市としても駅周辺の賑わいを創出させる必要があると考えるが、容積率緩和の狙いと問題点はあるか何があるか？

人口減少・高齢化が進む推計から、土地の高度利用による賑わい創出が必要です。敷地の面積要件が問題であり、規制強化となる区域は経過措置期間を設けます。さらに敷地の統合化に向けた支援策等を検討するとの答弁。



駅前容積率、600%ビル

◎一宮市の地域通貨について

地域経済の活性化のため、マイナンバーカードの活用による「自治体ポイント制度」に参加できないか？「自治体ポイント制度」は国の肝

いり、先進的に取り組む自治体もある。商工会議所・商工会・商店街など、民間と連携して手法や成果を研究するとの答弁。

◎公共下水道の今後について

企業債残高が83億円程あり、運営が苦しくなっていることは承知する。下水道事業を経営するに当たり収入の確保も非常に重要です。下水道事業の主たる収入源は、下水道使用料になるわけで、切り替える、いわゆる水洗化を進めなければ話になりません。上がらない理由も浄化槽設置が新しいとか、接続工事費の負担があるとか、今後下水道整備区域として、「やがては公共下水が設置される。もう少し頑張ろう」と、集落を守ってきたところの方々にどう説明していくつもりか？直ぐにでも集落まとめて切り替えできないのに、現状の共用開始地区において未接続の方々におかれましては速やかに切り替えをお願いしたいものです。

市の対応としては、下水道整備

区域の見直しについて少しでも調整できるのか？また、環境部浄化課として「一宮市大型浄化槽改築整備事業補助金交付要綱」なるものから、補助対象経費の条項を増やすなど、

何らかの対策をしていただければと思いますが、まだまだ納得できるものではありません。

今回の質問は、序盤戦であり次回以降しっかりと回答を引き出して参りますのでご期待ください。



集中浄化槽施設（丹羽井端地区）

常任委員会・報告

●今回は、掲載いたしません。

平成30年3月以降の、市・連区・後援会の各行事のご案内。

◎ 3月30日（金）午後5時30分

花見の会（大村知事・公官）

◎ 4月1日（日）午前11時30分

珊瑚の会（花見会）

◎ 4月1日（日）午後7時00分

から（総会）

丹羽井端町内会

◎ 4月6日（金）午前10時

中央看護専門学校 入学式

◎ 4月7日（土）午後1時30分

貴船重陽クラブ総会

貴船公民館

◎ 4月8日（日）午前11時30分

両郷・あたごソフト（花見会）

◎ 4月10日（火）午前9時30分

貴船連区町内会長会

◎ 4月14日（土）午後7時

平成30年度 第一回

◎ 5月9日（水）午前9時30分

貴船 女性の会（総会）

次回、6月議会開会日

平成30年6月4日（月）

ご挨拶

平成30年度がまもなく始まります。当初予算から3月補正予算と、しっかりとした財政計画の下くまれました。

一宮市民病院の増築も今年秋から新病棟としてスタートいたします。最新の手術支援ロボット「ダヴィンチ」の導入も予定され、尾張西部医療圏では初となります。医療・薬剤は日々進化しております。健康寿命と平均寿命

が出来るだけ同じになるように健康管理にも気を付けなければなりません。今年一年は、勝負の年でもあります。やる気・元気・まさし。

岡本 まさし

岡本将嗣のアルバム

孫たちが、犬山のモンキーパークに出かけ、しまじろう君との一枚。ベネッセさんが、このようなショーをするのは民間初だそうです。3月議会から我が一宮市議会も議会だよりの発行をいたします。市広報に挟み込み、5月広報よりご覧いただけます。楽しみにしてください。3月議会も終了、新政会の懇親会には今期で退職される方々との送別会を兼ねました。お疲れ様でした



孫たちと、しまじろうくん



3月議会 議会だよりの発行



定例会後の懇親会